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2013年度 父母連第 7回代表者会(12月) 
                        2013年12月7日（土） 

司会：  記録： 

【出席】 

□あおやぎ □あさひ  □あずま  □きたうら □きたや  □こやま  □さかえ   

□しのは  □しんえい □しんぜん □せざき  □たかさご □にしまち  □ひかわ    

□やつか   □やつかかみ□やなぎしま□やはた  □保育部会       □父母連事務局 

【欠席】 

○しんぜん       ○やつかかみ    ※お楽しみ会のため欠席 

 

【配布物】 

① レジュメ（各園 2部） 

② 「草加市子ども・子育て支援事業計画のためのアンケート調査ご協力のお願い。」のサンプル（表紙のみ） 

【提出物】 

特になし 

 

１．報告事項 

（１）父母連としての活動報告 

11/23（土祝）第 21回草加子育てのつどい実行委員会（第 1回）（会長：芹澤、副会長：高山） 

11/21（木）民主教育を進める草加市民会議（副会長：高山） 

11/29（金）第 3回草加市子ども子育て会議（会長：芹澤）  

12/ 8 （土） 第 7回代表者会 10：00～ 於：草加市立勤労福祉会館第１会議室 

 

（２）第２１回草加子育てのつどいについて 

・先日、第1回実行委員会が行われ、以下のことが確認されました。 

【日時】2月2日（日）10：00～ ※お手伝い園は9：00集合 

【会場】高砂コミセン・あずま保育園 

【内容】講演：倉持康子さん（元鳩ヶ谷市里保育所所長） 

子ども向け企画：劇団風の子「いやだいやだのぺんぺろべ～」 

【その他】 ・入場等の料金は一切かかりません。 

・お手伝い園は「やつか」「さかえ」「きたや」「やなぎしま」「せざき」「しんえい」 

「こやま」「ひかわ」「あおやぎ」各園1名 

・駐車場は市役所駐車場を利用出来る予定。 

 

（３）子ども子育て支援事業計画 需要ニーズ調査用のアンケートについて 

「待機児童の解消や地域の子育て支援サービスの充実を目指し、計画を策定するに当たって、皆様の子育て

の様子や保育に関するご意見を伺い、サービルの利用希望等を把握するために行うものです。」 

平成 25年 12月 1日時点で市内在住の就学前のお子さん（0歳～5歳）がいる世帯から 3000世帯を無作為に

抽出されます。（保育園児に限らず、園内の全児童から抽出されます。） 

アンケートが届いたら是非ご協力してくださいと園内の保護者にお伝えください。 

 

（４）その他 

 保育部会より 

ピンクのチラシ：保育部会ニュース。保育士が足りない。代替が見つからない。何園かで臨時職員さんが数名やめたが、

その後の補充がない。 

11月 1日付の待機児童が 604人。公立保育園には 29人の定員の空きがある。保育士が見つからないのが原因。 

水色のチラシ：待遇改善を要望している。民間認可に若い保育士さんが流れて行っている。それは役所も認めている。隣

の八潮市では時給を 150円上げた。 

子ども子育て会議の傍聴について。 



 

2 

 

あの場での草加の子育てが決まるんだと感じた。 

新聞によると、新制度では短時間 8時間となったようで、ほっと一安心だが、介護制度のように制度がガラガラ変わるこ

ともあり得るので、油断せずに気を引き締めたい。 

 

署名 

子育ての集い。 

 

 

 

２．協議事項  

 

 

３．各園の父母会より 

□あさひ 

10月にガス漏れが発生した。14:24にガス漏れ。イトーヨーカ堂の社員食堂に避難。15:59に安心メール届いた。 

17:25消防作業完了。園に戻る。 

緊急連絡網が回ったが、自宅電話の人もいた。 

安心メールを登録していない人。 

17:25前に迎えに行った人には 

役員会。安心メールが遅い。園には固定電話しかない。避難したときに園に電話しても連絡取れない。 

子供の状況の問い合わせができない。 

園に 1台携帯電話を持つといいんじゃないか。 

個人情報云々あるが、緊急連絡網に固定電話だけでは無理がある。メールアドレスが良いと思う。 

安心メールを登録する。 

他の園に連絡網の現状を知りたい。 

あさひではメールでの交換は各クラスの中でやっている。 

安心メールはメールアドレスを変えると手作業で変更する必要がある。 

メール連絡している園。9園。 

会長→役員→保護者：６園。 

 

あずまは無料の「らくらく連絡網」というシステムを使っている。（広告メール有）全員登録のお願いをしているがアドレ

ス変更も自分で行う必要がある。児童クラブで使っていた保護者の誘いで使うようになった。 

既読状況とかは役員さんだけが見られる。 

 

避難先の確認。 

 

父母会の連絡網を整える。 

保育園に解決方法を知らせる。緊急カード。 

 

やつか：メールアドレスがそろわない。メールアドレスを書かない人が多い 

 

保育課宛：緊急連絡先のコピーを管理してほしい。本当のいざのいざというときには保護者へ連絡してほしい。 

電話対応もできるように、状況把握をしてほしい。父母から連絡行ったときに対応してほしい。 

もう一度、対応方法について検討してほしい。 

 

 

□あおやぎ：クラスによって連絡の仕方が違う。電話のクラスもある。連絡が難しいのでメール採用を検討。 

□あずま：緊急連絡網は難しい。役員会で伝えて登録されていない人には呼びかけようと思う。 
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□きたうら：あさひの件は初耳。電話とメールで行っている。緊急の時には難しそう。 

□きたや：特になし。 

□こやま：連絡網は電話なので、メールの採用をしようと思う。 

□さかえ：連絡網はメールで行っている。自分のクラスはメールでやっているが、他のクラスがどうなっているかわから

ないので確認する。安心メールは園長が出しているということは初めて知った。 

□しのは：連絡網は電話。メールは把握していない。 

□しんえい：連絡網はメールと電話番号が混在しているので、もう一度整理しようと思う。安心メールも 30人程度しか登

録していないので、登録を促す。 

避難靴について。ボロボロになったので買い換える必要があるが、サイズの問題がある。他園ではどうしているか。 

父母会で用意する園、自分で用意する園、半々。 

あさひのガス漏れの時、避難靴は使わず、自分の靴を使った。避難靴はカギのかかっているところに入っているので避難

靴が機能しなかった。 

しんえいでは時間外は避難靴を履いて遊んでいる。（室内のみ） 

□しんぜん 

□せざき：安心メールの呼びかけをしたいと思います。避難靴は初めて聞いたので、これも園に確認したい。 

□たかさご：連絡網は会長→各クラス代表者→各クラス保護者。園長先生と各クラス正規職員担任の携帯電話連絡先が載

っている。 

避難靴は個人個人のバレー靴を用意している。大きめの靴を用意している。きつくなったら取り換える。 

□にしまち：産休に入った保育士の代替が 1か月いなかった。入った先生もいつ辞めてしまうのか不安。体調不良時の補

充がなかった。 

□ひかわ ：統一して同じような連絡網を作ろうと思う。 

□やつか：メールの連絡網ができていないので、「らくらく連絡網」を調べる。 

□やつかかみ 

□やなぎしま：避難靴は各家庭が用意。年度初めに取り換える。役員のメールアドレスを掲載し、メールを送ってもらっ

て登録している。 

□やはた：避難靴は各家庭。去年の末から父母会で買うことになった。ネットで買った 1足 300円くらいのものなのでぼ

ろくなる。市長懇談会：駐車場の整備の問題を取り上げてほしい。 

 

 

４．今後の予定 

 ・1月代表者会 1/18(土) 文化会館第１第２研修室10:00～12:00（保育は託児室） 
・1月会長会  1/18(土) 氷川コミュニティセンター大会議室13:00～15:00（保育は和室） 

 ・2月代表者会 2/15(土) 会議室未定 

 ・第21回 草加子育てのつどい2/2(日) 高砂コミセン・あずま保育園 


